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      Аннотация

    
        
          В ходе выполнения бакалаврской выпускной квалификационной работы был разработан проект многоэтажного жилого дома с экологической парковкой. Разработана проектная документация в соответствии с Постановлением правительства РФ от 16 февраля 2008 года № 87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию (с изменениями на 6 июля 2019 года)». Произведен обзор проектного решения экологической парковки. Выполнено описание экологической парковки в части: конструкций, устройства и эксплуатации. Произведено сравнение основных показателей с другими типами устройства парковочных мест.
        

        
          In the course of the bachelor's final qualification work was developed a project of a multi-storey residential building with ecoparking. Project documentation has been developed in accordance with the Decree of the government of the Russian Federation of February 16, 2008 No. 87 «On the composition of sections of project documentation and requirements for their content (as amended on July 6, 2019)». Was made review for solution of ecoparking. The description of ecoparking: structures, system and using. The main indicators are compared with other types of parkings.
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